
Aos três dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezenove às dezessete e trinta horas, reuniram-

se na sala de reuniões da Federação Catarinense do Desporto Universitário- FCDU, sito a Avenida Rio 

Branco nº 847, sala 901, Centro, Florianópolis, Santa Catarina, os seguintes presentes: Manoel 

Obdúlio Rebelo (Presidente), Paulo Henrique Xavier de Souza (Diretor Administrativo), Wamilson 

Nunes Orlandi (UNISOCIESC), Emerson Vieira (Departamento Técnico FCDU), Josiele Vanessa 

Alves (UDESC), Fernanda Lima (UDESC), Paulo Cesar dos Santos Borges (Diretor de Saúde – 

FCDU), Theodoro Duker (Conselho Fiscal FCDU),  Késia Corrêa Florencio (FCDU),  Marcelo Costa 

(Federação Aquática de Santa Catarina),  Jairo Elísio de Melo (UNIVALI), Marcelo Pereira Cabral 

(imprensa FCDU), Edson Roberto de Souza (Superintendente  FCDU), Roberto Amaro Henke (Diretor 

de Marketing FCDU), André Luiz S. da Silva (UNISUL), Elisabeth Baretta (UNOESC), Juliano da 

Silva (UFSC), Rogério Coelho (Conselho Fiscal FCDU), Osvaldo André Furlaneto Rodrigues 

(UDESC), Hans Werner Hackradt (Conselho Fiscal FCDU), Alexandre Beck Monguilhott (Diretor 

Jurídico FCDU). Justificou sua ausência o Vice Presidente da FCDU, Senhor Edson Luiz da Silva. 

Nesta Assembleia Geral Extraordinária da FCDU foram tratados os seguintes itens de pauta: I – 

Comunicações da Presidência; II – Avaliação dos Eventos FCDU no ano de 2019; III- Sede dos 

Eventos para o ano de 2020; IV- Assuntos Gerais.  

Iniciando a reunião como primeiro item de pauta o Senhor Presidente agradece a presença de todos e 

solicita ao Diretor Administrativo que realize a leitura do Edital desta Assembleia Geral extraordinária. 

Prosseguindo com a palavra o Presidente informa que estará, ainda nesta data, sendo inaugurada a 

Galeria dos Presidentes da FCDU. Pedindo a palavra o Professor Wamilson Orlandi sugere que a 

FCDU elabore um documento, transformando posteriormente em livro, que cite a história dos 

Presidentes da Federação, Prof. Rebelo, presidente, agradece a sugestão e a estudará. Prosseguindo 

passou-se ao segundo item de pauta, onde foram apresentadas e discutidas as atividades esportivas 

promovidas pela Federação, ou que a mesma participou em eventos nacionais durante o ano de dois 

mil e dezenove. Assumindo a palavra, o Diretor Técnico, Professor Émerson Vieira, iniciou 

explanando sobre as realizações e participações. Mês de abril: participações nos JUBs em Brasília, 

modalidades de Basquete 3X3, Futebol 7, Raquetes, Xadrez e Lutas. Mês de Maio: nos JUBs Futebol 

de Campo e Rugby, realizadas em Recife- PE, não ocorreram participações de Instituições 

Catarinenses. Mês de Julho: Realização dos Jogos Universitários Catarinenses- JUCs 2019, onde a 

maioria das modalidades foi realizada na cidade de Joinville, organizadas pela UNIVILLE, UDESC, 

UNISOCIESC e IELUSC, a qual a FCDU agradece profundamente. A modalidade de Atletismo foi 

realizada paralelamente, mas na cidade de Jaraguá do Sul e a modalidade de Natação na cidade de 

Palhoça. Participaram este ano, dezenove (19) Instituições de Ensino Superior. Classificação Final: 1º 

Lugar- UFSC, com 1595 pontos; 2º Lugar UDESC, com 1515 pontos e 3º Lugar UNIVILLE. Mês de 

Agosto foi participado em Maringá – PR, na Conferência Sul de Esportes de Quadras, em todos os 

esportes, tendo conseguido classificação para fase final dos JUBs em todas as modalidades e naipes. 



Mês de setembro: participação nos JUBs Atletismo, na cidade de Fortaleza- CE, conseguindo 16 

medalhas. JUBs Fase Final, realizados em Salvador, com delegação composta de 139 atletas, 24 

técnicos, 11 oficiais, totalizando 174 membros. Ressaltou-se aqui o excelente apoio da Fundação 

Catarinense de Esportes – FESPORTE, que concedeu total apoio para aquisição das passagens aéreas e 

outros custos da viagem, possibilitando somente assim a participação desta gloriosa delegação. 

Salientou-se também e agradece-se a FESPORTE o apoio financeiro na realização dos JUCs 2019. 

Como resultados Santa Catarina conseguiu a segunda colocação desses JUBs, ficando somente atrás de 

São Paulo, tendo conseguido 37 medalhas (6 ouro, 15 prata e 16 bronze). Após isto, ainda o Diretor 

Técnico anuncia as modalidades classificadas ou não, que Santa Catarina poderá participar nos eventos 

CBDU em 2020: Futebol de Campo- UDESC; Futebol Sete- UNISOCIESC. As modalidades de Lutas, 

Basquete 3X3, Badminton, Tênis, Tênis de Mesa, Xadrez, Rugby e JUBs de praia, todas as IES 

poderão participar devendo obedecer aos informes da CBDU. Por fim apresenta a previsão de 

calendário esportivo universitário nacional para 2020, porém ainda não homologado pela CBDU. 

Professor Juliano da UFSC solicita que a FDCU, através de parcerias, reivindique que eventos 

nacionais sejam realizados aqui em nosso estado, facilitando a logística e custo para as IES 

catarinenses, sendo endossado por todos. No terceiro item de pauta, foi informado que a UNIPLAC, 

através de seu Diretório Central de Estudantes demonstrou interesse de sediar novamente os JUCs para 

o ano que vem na cidade de Lages e que existe também intenção da UNOCHAPECÓ, realizá-lo na 

cidade de Chapecó e a UNESC, na cidade de Criciúma, mas que por enquanto nada foi oficializado. 

Em Comunicações Pessoais o Presidente anuncia que os JUCs foram incluídos no Calendário 

Esportivo da FESPORTE de 2020, o que considera uma importante notícia, agradecendo novamente a 

Direção atual da FESPORTE, na pessoa de seu Presidente Rui Godinho. Foi realizado leitura de e-mail 

encaminhado pela UNOCHAPECÓ, informando impossibilidade de participação nas assembleias da 

data e parabenizando pelos eventos festivos. Prof. Juliano da UFSC agradece a diretoria da FCDU, 

pelo apoio concedido na logística de sua delegação, nos JUBs de Salvador. Sugere que as modalidades 

de Futebol e Atletismo dos JUCs sejam realizadas na mesma sede das demais modalidades, facilitando 

economicamente para as Instituições. Foi também sugerido para que a FCDU cobrasse junto à taxa ou 

na taxa de inscrição dos JUCs o custo de alimentação, por participante, pois assim facilitaria para as 

Instituições Públicas. O Presidente da FCDU agradece as sugestões e disse que estudará a viabilidade 

juntamente com sua diretoria. Por fim convida todos para as cerimônias à seguir e a confraternização 

posterior. Não havendo mais assuntos gerais e nada mais havendo a tratar, agradeceu-se novamente a 

presença de todos e encerrou-se a reunião que eu Paulo Henrique Xavier de Souza, secretariei e 

posteriormente elaborei esta ata que após lida e aprovada vai por todos assinada. 

 

 

Florianópolis, 03 de dezembro de 2019. 

 

 

 

Manoel Obdúlio Rebelo                               Paulo Henrique Xavier de Souza 

Presidente da FCDU                                Diretor Administrativo 


